



Rapport

ANALYSE DE LA SÉCURITÉ PRIVÉE



HALLOWEEN

La nuit d'Halloween, célébrée le 31 octobre, est une fête attendue par beaucoup, en particulier par les plus jeunes qui aiment collecter des bonbons dans leurs costumes. Cependant, l'augmentation des activités nocturnes, la foule dans les rues et la faible visibilité due à l'horaire et aux déguisements augmentent la probabilité d'incidents durant cette célébration.

Pour cette raison, il est nécessaire de prendre des mesures préventives afin de garantir le bon déroulement des activités.



RECOMMANDATIONS



Assurez-vous que vos enfants soient adéquatement supervisés par un adulte qui les accompagne pendant qu'ils demandent des bonbons.



Ne permettez pas à vos enfants d'entrer dans des quartiers ou des maisons inconnues



Malgré l'ambiance festive, respectez toujours les règles de circulation, traversez par les passages piétons pour éviter les accidents



Faites attention aux conducteurs imprudents, surtout tard dans la nuit.



Prenez soin de garder vos objets personnels à l'œil, la délinquance profite des endroits très fréquentés pour se camoufler et commettre des vols.



Évitez de circuler dans des zones mal éclairées



Si vous sortez pour des activités nocturnes, essayez de ne pas prendre les transports seul.



Si vous assistez à des fêtes, ne perdez jamais de vue votre boisson, les délinquants peuvent en profiter pour l'altérer.



Organisez des points de rendez-vous avec les personnes avec qui vous allez sortir. En raison de la forte affluence, il est facile de se perdre.



Si vous utilisez des plateformes de transport numériques, activez l'option du code PIN de sécurité. En utilisant ce code, vous vous assurez que le véhicule que vous avez demandé par l'application est le même que celui dans lequel vous vous déplacez



En cas d'assister à un événement, identifiez le nombre et le type de voies d'accès et de sortie pour les participants. Ainsi, vous serez préparé en cas d'urgence